

ABSTRAK

Denta Imanuel Sembiring, Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. NIM: 3103311012. “Peranan Badan Pertanahan Nasional Dalam Menyelesaikan Sengketa Tanah di Desa Kutabuluh Kecamatan Tanah Pinem Kabupaten Karo”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah yang menjadi faktor-faktor penyebab terjadinya sengketa tanah di Desa Kutabuluh dan peran apa yang dilakukan Badan Pertanahan Nasional dalam menyelesaikan sengketa tanah di Desa Kutabuluh Kecamatan Tanah Pinem Kabupaten Karo. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian Deskriptif Kualitatif yaitu metode yang digunakan untuk memecahkan dan menjawab permasalahan yang dihadapi pada situasi sekarang yang akan dilakukan dengan menempuh langkah-langkah pengumpulan data, identifikasi dan analisis pengolahan data, membuat kesimpulan dan laporan dengan tujuan mendapatkan gambaran mengenai faktor-faktor penyebab terjadinya sengketa tanah di Desa Kutabuluh dan peran Badan Pertanahan Nasional dalam menyelesaikan sengketa tanah di Desa Kutabuluh. Alat pengumpul data yang digunakan adalah observasi dan wawancara. Populasi dalam penelitian ini adalah 103 pegawai Badan Pertanahan Nasional, dan sampelnya adalah 42 orang pegawai Badan Pertanahan Nasional. Teknik analisis yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, ini dilakukan dengan cara mempersentasekan data-data yang diperoleh dari penelitian, kemudian di analisis dan ditabulasi datanya secara sistematis sehingga dapat lebih mudah dipahami dan disimpulkan. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa faktor-faktor penyebab terjadinya sengketa tanah di Desa Kutabuluh antara lain adalah semakin tingginya nilai tukar tanah, semakin banyak masyarakat yang membutuhkan ketersediaan tanah untuk bercocok tanam dan semakin tingginya kesadaran masyarakat akan hak mereka. Peran Badan Pertanahan Nasional dalam menyelesaikan sengketa tanah di Desa Kutabuluh Kecamatan Tanah Pinem Kabupaten Karo sudah sangat baik terlihat dari sudah dibentuknya tim untuk menyelesaikan sengketa tanah di Desa Kutabuluh, melakukan musyawarah dan melakukan sosialisasi untuk meminimalisir terjadinya sengketa tanah di kemudian hari.

THE
Character Building
UNIVERSITY